

Samuel Esparza Muñoz
samuel.esparza@diarioconcepcion.cl

Como cada año, la institucionalidad deportiva regional se vistió de gala para galardonar a sus deportistas más destacados de la temporada, en una nueva edición de la ceremonia de premiación de los mejores deportistas.

En el auditorio Poeta Gonzalo Rojas de la Unab, se desarrolló la instancia encabezada por el delegado regional presidencial, Eduardo Pacheco, el seremi del Deporte, Cristian Cartes, y el director regional del IND, Carlos Aranda, entre otras autoridades que se dieron cita junto a dirigentes, entrenadores, familiares y, por supuesto, los deportistas.

Esta vez, a través de una comisión evaluadora, se escogieron un total de 43 exponentes en 32 disciplinas y, además, se entregaron diferentes reconocimientos especiales, al talento deportivo, al deporte escolar, a la proyección deportiva y a marcas relevantes. En este ítem, el momento más emotivo se vivió con la entrega del galardón al personaje destacado, que recayó de manera póstuma en la figura del exdirigente y delegado regional del Comité Olímpico de Chile, Jorge Molina Riquelme, asistente habitual a la instancia en las últimas décadas.

Katy arrasó como la mejor

Entre los premiados destacaron la remadoras, Antonia y Melita Abraham, quienes hicieron un pequeño alto en su ajustada agenda y se dieron el tiempo para compartir con los suyos. "Somos de acá, y aunque no



FOTOS: CAROLINA ECHAGÜE M

BIOBÍO PREMIÓ A SUS DEPORTISTAS DESTACADOS

Bravo por quienes hicieron grande el deporte regional

La medallista de oro paralímpica, Katherinne Wollermann, se coronó con el premio al "Mejor de los Mejores" en la instancia donde la institucionalidad deportiva local, reconoció a sus más destacados exponentes de la reciente temporada.

siempre es posible, cada vez que podemos venimos. Felices de este reconocimiento y de que cada año, surjan nuevos deportistas que hacen grande a nuestra Región", manifestó Melita sobre su reconocimiento.

El instante más esperado de la jornada fue la proclamación del "Mejor de los Mejores", que esta vez recayó de manera inapelable y unánime en la paracanoísta, Katherinne Wollermann, medallista de oro en los Juegos Paralímpicos 2024.

"Feliz por este reconocimiento y muy contenta por todo el cariño que me demuestra la gente y mis

compañeros deportistas. El 2024 fue un tremendo año para mí con títulos mundiales y la medalla de oro en París. Sin duda, es un éxito que se comparte con toda la Región del Biobío, que es una tremenda Región y que debe seguir esforzándose para sacar más deportistas a la élite mundial", manifestó la deportista chiguayantina, quien recibió como premio una hermosa ilustración artística digital confeccionada por el artista visual, Freddy Agurto.

El seremi del Deporte, Cristian Cartes, resaltó la actividad. "Es un sueño cumplido poder estar trabajando para

los deportistas. La idea es establecer estrategias de desarrollo que permitan a los deportistas poder conseguir medallas y, a la vez, apoyar a todos aquellos que aún no alcanzan sus objetivos para que los puedan concretar. Esta ceremonia de premiación nos demuestra que el deporte de Biobío se encuentra a un muy buen nivel, con grandes deportistas, y debemos mantener y mejorar esa marca como región. Los desafíos que se nos vienen son muy atractivos", sentenció.

OPINIONES

Twitter @lDiarioConce
contacto@diarioconcepcion.cl

